



# XAVIER HALBI

Basé à Dubaï  
Based in Dubaï

**PROGRAMMATION NEUROLINGUISTIQUE (PNL)**  
**NEUROLINGUISTIC PROGRAMMING (NLP)**

**AXÉ SUR LES RÉSULTATS DURABLES**  
**FOCUSED ON SUSTAINABLE RESULTS**

**STRATÉGIE PERSONNELLE**  
**POUR ATTEINDRE VOS OBJECTIFS**  
**PERSONAL STRATEGY**  
**TO REACH YOUR OUTCOMES**

Xavier a été coach en entreprise pendant 12 ans, sur le terrain, avec ses équipes, et a acquis une expérience de première main des résultats de ses propres techniques et approche avec un historique de KPI dans plusieurs entreprises et domaines.

Avec une approche très axée sur les résultats, adaptée à chaque personne avec qui il travaille, Xavier combine les puissants outils de PNL, CBT, SFBT, BST avec le Coaching et son style unique a aidé des 100aines à devenir plus productifs au travail, plus efficaces dans leur communication à tous les niveaux de l'organisation, à obtenir des promotions plus facilement et plus rapidement, à surmonter des difficultés qui semblaient autrefois insurmontables et, dans l'ensemble, il les a aidés à vivre une vie professionnelle plus épanouissante.

Xavier pense que nous avons tous le potentiel de réaliser tout ce que nous voulons vraiment réaliser, si nous en premons la responsabilité, si nous travaillons à devenir encore plus ingénieux, si nous devenons de meilleures versions de nous-mêmes, car tout commence, croit-il, par nous-mêmes.

Pour ces clients qui sont vraiment déterminés à changer, à prendre les choses, leur vie, en main, qui sont décisifs pour faire bouger les choses pour eux-mêmes à se sentir mieux, dès la première séance avec Xavier, ils commencent à ressentir un changement, petit ou grand, selon si ils sont prêt et selon leur volonté d'agir, mais tous ressentent immédiatement un sentiment de clarté, de direction et de mouvement vers l'avant.

Êtes-vous satisfait où vous en êtes maintenant ? Prenez rendez-vous avec Xavier dès maintenant.

Xavier a plus de 20 ans d'expérience dans le secteur de l'hôtellerie. Après avoir obtenu avec succès un MBA Cornell/IMHI ('04) avec spécialisation en stratégie et ressources humaines stratégiques, il est devenu un Master Practitioner en PNL, certifié par l'Association of NeuroLinguistic Programming (ANLP), un coach professionnel certifié par MindBridge Institute, accrédité par l'International Coaching Federation (ICF) et en plus de son travail de jour, il est également consultant, mentor et conférencier, il est aussi membre du conseil d'administration de l'ESSEC Alumni - UAE Chapter, et il a publié un livre: *Strategic Footsteps; simple steps to design an effective personal strategy at work.*



# XAVIER HALBI

Basé à Dubaï  
Based in Dubaï

**PROGRAMMATION NEUROLINGUISTIQUE (PNL)**  
**NEUROLINGUISTIC PROGRAMMING (NLP)**

**AXÉ SUR LES RÉSULTATS DURABLES**  
**FOCUSED ON SUSTAINABLE RESULTS**

**STRATÉGIE PERSONNELLE**  
**POUR ATTEINDRE VOS OBJECTIFS**  
**PERSONAL STRATEGY**  
**TO REACH YOUR OUTCOMES**

Xavier has been coaching in the corporate industry for 12 years, on the ground, with his teams, and gained a first-hand experience of the results of his own techniques and approach with a track of record KPIs in several companies and areas.

With a very result-oriented approach, customized to each person he works with, Xavier combines the powerful tools of NLP, CBT, SFBT, BST with Coaching and his unique style has helped 100's become more productive at work, more effective in their communication at all levels of the organization, get promotions easier, faster, overcome struggles that seemed once unsurmountable and overall, he helped them live a more fulfilling work life.

Xavier believes that we all have the potential to achieve anything we really want to achieve, if we take ownership, if we work on becoming even more resourceful, if we become better versions of ourselves, because everything, he believes, starts with ourselves.

For those clients who are really determined to make a change, to take things, their lives, in their own hands, who are decisive in making things happen for themselves and feel better, from the very first session with Xavier they start to feel a shift, small or large, depending on how willing and ready they are to act, but all feel a sense of clarity, direction, and movement forward right away.

Are you happy where you are at now? Schedule your session with Xavier now.

Xavier has over 20 years of experience in the service industry. After successfully graduating with a Cornell/IMHI MBA ('04) with specialization in Strategy and Strategic HR, he has become an NLP Master Practitioner, certified with the Association of NeuroLinguistic Programming (ANLP) a Professional Coach certified by MindBridge Institute, accredited by the International Coaching Federation (ICF) and besides his day job, he is also a consultant, a mentor and a speaker, he is on the board of the ESSEC Alumni – UAE Chapter, and he has published a book: *Strategic Footsteps; simple steps to design an effective personal strategy at work.*